

Nacional / Estados

[Suscríbete a esta Sección](#)

RESTAURANT BAR
El Rancho



Blvd. Del Maestro #565
Col. Las Fuentes
Reynosa, Tam.
Tel: 923-04-80

Reservaciones:
Lun. a Vie. de 12:00 pm en adelante
Horario: Lun. a Dom. 7:00 am a 10:00 pm



Blvd Hidalgo #107
Col. Casa Bella
Tel: 455 91 70
y 455 9171

Ven y disfruta de una noche romántica con música en vivo de 6:00 pm a 10:00 pm



Especialidad en cortes finos y Cabrito al Pastor

Servicio a Domicilio:
923-04-80
ESTACIONAMIENTO GRATIS A UN LADO

Vivienda debe crear equidad: Sedatu

0 Votos

Las políticas de vivienda no pueden ser un motor generador de inequidad, por lo que es necesario incorporar visiones novedosas

martes, 17 de mayo de 2016

CIUDAD DE MÉXICO, mayo 17 (EL UNIVERSAL).- Las políticas de vivienda no pueden ser un motor generador de inequidad, por lo que es necesario incorporar visiones novedosas, así como incluir a las personas en decisiones arquitectónicas que afectarán sus vidas y diseñar esquemas de financiamiento accesibles para personas en pobreza, dijo la titular de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), Rosario Robles.

“La vivienda debe ser un instrumento de inclusión, no una barrera de segregación”, señaló en el Seminario sobre Ciudades Pequeñas y Transformaciones Territoriales en México, efectuado en las instalaciones del Programa Universitario de Estudios del Desarrollo, en Ciudad Universitaria.

“Tenemos frente a nosotros la oportunidad de promover ciudades pequeñas y medianas que nos ayuden a poner orden en el territorio y a controlar el expansivo crecimiento urbano”, insistió la funcionaria ante académicos y especialistas que presentaron los resultados de los trabajos de la Comisión de Ciudades Pequeñas y Medianas del Centro Latinoamericano para el Desarrollo Rural.

Reiteró que “densificar nuestras ciudades es sinónimo de humanizarlas; acercar a la gente es crear oportunidades de interacción humana, económica, cultural y laboral, por lo que debemos romper con los patrones de exclusión, que son visibles para cualquiera que recorra las periferias urbanas”.

Destacó la importancia de promover una discusión sobre el vínculo entre lo rural y lo urbano, y particularmente el papel de las pequeñas ciudades y ciudades medianas en el desarrollo del país.

Explicó que en 30 años (de 1980 a 2010) la población urbana se duplicó, pero el territorio urbano creció siete veces, en gran medida sobre suelo en propiedad social que originalmente era rural.

Este crecimiento ha generado problemas para la población, no sólo en términos de traslados, sino también por la falta de certeza jurídica y la calidad de servicios que recibe.

EL UNIVERSAL

[f](#)
[t](#)
[g+](#)

[Print](#)
[Email](#)
[Comment](#)

[A+](#)
[A-](#)

Más Visto + Comentado

- Masacre en bar gay de Xalapa; Matan a siete en Veracruz
- PGR, atenta a amparos de "El Chapo", señala Arely Gómez
- Admite Jaime presencia de cárteles en NL
- Educación, único vehículo para transformar al país: Gamboa
- Augusto Gómez Villanueva presenta su libro



Otras Noticias

Multa Profepa por más de 2 mdp a empresa de Campeche

Registra Edomex mil accidentes viales diarios

Embraer vende 23 jets a chartera en México

SHCP se compromete a elaborar Presupuesto 2017

Galerias



El Tour Agradecido de Ricardo Montaner

Opina sobre este artículo

Nombre Email

Título

Opinion

[ENVIAR](#)